



ROANNAIS AGGLOMÉRATION

Roanne



Agglo



LE CHANTIER DE LA CENTRALE SOLAIRE AU SOL DE ROANNE AVANCE À GRANDS PAS

Publié le 01 décembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Le chantier de la centrale solaire au sol de Roanne, porté par l'Agglo, avance à grands pas. A raison de 500 par jour, les 16 500 panneaux photovoltaïques devraient être posés d'ici trois semaines pour une mise en service début janvier. Ils produiront six gigawattheures par an d'électricité verte et locale, soit l'équivalent de la consommation de 2700 habitants.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

